

Trois des quatre États membres du groupe de Visegrád vont participer au projet de consultations citoyennes d'Emmanuel Macron. Seule la Hongrie réserve encore sa réponse.

Les consultations citoyennes rallient de plus en plus d'États membres. Le 15 février, la ministre française chargée des Affaires européennes, Nathalie Loiseau, a annoncé la participation de 23 pays européens au projet porté par Emmanuel Macron, contre seulement une dizaine début janvier.

Lire la suite sur [Euractiv.fr](https://www.euractiv.fr).